



「十王まつり、十王地区スポーツフェスティバル」開催

十王地区コミュニティ推進会 会長 川井 健一

ここ数年、新型コロナウイルス感染症の影響で様々な制限や困難を乗り越えてきましたが、本年5月の感染法上の位置づけも5類に引き下げられ、以前の社会生活に戻りつつあります。

このことにより、4年ぶりに「十王まつり」が開催され、大変うれしく思います。開催にあたり、ご尽力いただきました実行委員の皆様をはじめ、関係者、協賛者、地域の皆様に厚く御礼申し上げます。

毎年、当たり前のように行ってまいりました「十王まつり」は町内の皆様が一堂に会し、楽しい時間を過ごし、親睦を深める絶好の機会でもあり、たくさんの方と交流を深め、思い出に残るひと時になったのではないでしょうか。

また、「第1回十王地区スポーツフェスティバル」にもたくさんの方に参加頂きました。令和元年まで、毎年盛大に行ってきました「十王地区運動会」も今年は趣向を変えて「第1回十王地区スポーツフェスティバル」として実施することになりました。

背景には、コロナ禍により中止が相次いだため、参加意識が希薄化したことや、参加者の高齢化、マンネリ化等があり、実行委員の皆様をはじめ、各方面の方々のご意見を伺いながら、検討した結果、今回の開催に至りました。

参加者の皆さんのが、全員で楽しめるイベント的なものになっており、最後に大抽選会もございました。

日頃の運動不足を解消すると同時に、住民同士の親睦と交流を深め、十分楽しんで頂けたと思います。



② 十王の風

十王まつり

8/6日



十王地区 スポーツフェスティバル

10/
22

日



④ 十王の風



いしまち認定こども園 和太鼓



山部小ソーラン



明秀学園 ブルーフェアリーズ

■ 編集後記

今年はコロナの影響はほとんどなく、行事がすべて中止にならず実施できたことが、本当に良かったと思います。運動会については、町民の皆さんに楽しんで貰えるよう工夫された趣向になっておりました。でも町民の皆さん、たくさん来ていただけるかちょっと心配してしまいました。

そして、台風13号による被害にあわれた方々、お見舞い申し上げます。元の生活にもどられたでしょうか？頑張ってください。残暑が厳しかった割に、急に寒くなってしまいまして、体に十分お気をつけてください。（芳賀）